

Nécrologie

LOUIS BATCAVE

Bien que surtout historien du Béarn, Louis Batcave s'intéressait aussi au pays basque et la *Revue* lui doit un article, publié en 1914, et un compte-rendu. Il s'intéressait à bien d'autres choses encore, collaborait au *Journal des Débats*, faisait partie de diverses sociétés savantes, et on le recontrait souvent à la Sorbonne, au Collège de France, à la Bibliothèque nationale. Il s'était constitué une bibliothèque béarnaise considérable, où se trouvent quelques numéros basques.

Son commerce était fort agréable: ce galant homme, dont on attendait tant encore, sera vivement regretté.

G. L.